
 

 

  

Verbale riunione in presenza della Commissione Ambiente Territorio Paesaggio 

ODAF –  16 dicembre 2020 

Inizio ore 16.30, verbalizza Ciocca. Presenti: Riccardo Ciocca, Marica Pancrazi, Bianca 

Adamo, Ilaria Scatarzi, Gianni Pesaresi, Lorenzo De luca. 

 

La commissione si riunisce a distanza date le restrizioni Covid e in un periodo denso di 

impegni, infatti è stato problematico individuare una data utile per l’incontro odierno. 

In considerazione della necessità della maggior parte degli intervenuti di dovere lasciare la 

riunione entro le 17,30 si cominciano i lavori alle 16.30 concentrandosi sull’evento a 

distanza che, come commissione, vorremmo realizzare e si decide di rimandare alla 

prossima riunione gli altri punti all’ordine del giorno. 

 

La commissione aveva aperto un’ampia riflessione su un possibile evento in occasione del 

ventennale della convenzione sul paesaggio stipulata a Firenze.  La modalità e il tipo di 

incontro che avevamo pensato è stato, in modalità assai simile, proposto ed effettuato da 

CONAF, evento su scala Nazionale assai partecipato dai nostri colleghi. 

Il nostro proponimento diventa ora di individuare un percorso alternativo per proporre un 

differente evento a distanza.  

Dopo ampio dibattito si conviene di elaborare un questionario da proporre alla prossima 

riunione ATP e da inviare successivamente ai nostri colleghi della provincia di Firenze 

dove vengano riportati i feedback professionali in riferimento a criticità, impressioni e 

proposte, riscontrati durante la pratica professionale in materia paesaggistica sia in 

riferimento alle foreste che al settore agrario. 

I risultati del questionario, nelle intenzioni, serviranno da supporto per realizzare l’idea di 

effettuare in modalità webinar un confronto sinergico e costruttivo della durata di due ore 

complessive: sarà l’occasione per  un’analisi  a oltre 20 anni di distanza dalla Convenzione 

del Paesaggio tra l’aspetto più spiccatamente intellettuale, innovativo e di riferimento e la 

pratica del vaglio interpretativo delle richieste amministrative.  

 

Alle 18:00 si scioglie l'incontro. 


